



## ■ CRÓNICA CONGRESO

# Con sesiones reinician los pleitos

Santiago Creel es criticado por hacer los honores a la Bandera en el lobby de la Cámara de Diputados

ANTONIO LÓPEZ  
Y ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

**P**leitos, descalificaciones, acusaciones de traición y gritos de "¡pátrida!" hacia el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, marcaron el inicio del segundo periodo de sesiones ordinarias del segundo año de la 65 Legislatura.

En punto de las 11:40 horas, con un quórum de 83 senadores, así como 398 diputados, el presidente del recinto legislativo de San Lázaro tocó la campana que marcó el inicio de la sesión del Congreso General.

Apenas hizo uso de la palabra, informó que se modificó el protocolo para rendir honores a la Bandera, por lo que, en lugar del pleno, se haría en el frontispicio.

Lo anterior generó la molestia de los diputados de Morena, PT y PVEM, quienes exigieron que el acto fuera dentro del pleno, e incluso le gritaron a Creel "¡burro!" e "¡ignorante!".

Pese a ello, el panista salió del salón de sesiones para

rendir los honores y a su regreso explicó que así se determinó porque la escolta militar estaba armada.

"Hicimos los honores de la Bandera fuera porque los integrantes de la escolta están armados y no pueden entrar armados a este pleno, por eso convinimos que así fuera", dijo.

La argumentación no satisfizo a los guindas, quienes vociferaron "traidor" a Santiago Creel y entonaron a capela el Himno Nacional.

"Entiendo la circunstancia en que se convino; sin embargo, como presidente no puedo permitir armas en este salón, que es una soberanía, que es el Congreso de la Unión, al cual me debo", insistió el panista.

Así, Creel declaró formalmente abierto el periodo.

"Se abre el segundo periodo ordinario de sesiones que va a concluir el 30 de abril de este año", indicó.

Posteriormente, la banda de guerra entonó, de manera formal, el Himno Nacional; al tiempo que el presidente indicó que saldría nuevamente al frontispicio para

despedir a la Bandera.

Ante esa circunstancia, morenistas y aliados volvieron a gritar "¡pátrida!", al tiempo que los panistas reviraron "¡cállense, chachalacas!", y respaldaron a Creel al grito de "¡Presidente!".

De esa forma, en 37 minutos oficialistas y opositores mostraron que se espera en las próximas sesiones.

Al respecto, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, calificó como "lamentable" la conducción del diputado Santiago Creel en la sesión del Congreso General.

"Habló de diálogo sin dialogar. Le ganó su protagonismo. Al final demostró falta de pericia, sensibilidad y de recursos parlamentarios", criticó, y hasta solicitó, como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), la emisión de un comunicado al respecto.

"Se le va a enviar un comunicado respetuoso, congruente y apegado a la práctica parlamentaria porque cometió diversas omisiones. Acordó un protocolo de forma unipersonal, nunca convocó a su Mesa Directiva; interpretó lo que es recinto le-

gislativo, que no es el pleno sino todas las instalaciones de la Cámara de Diputados, incluso los jardines; violó la ley al agraviar a los legisladores, pues negó la voz a uno de ellos, y faltó al respeto al Lábaro Patrio. Estuvo mal en su actuación y su desempeño", aseveró. ●

**SANTIAGO CREEL**

Presidente de la Cámara de Diputados

**"Hicimos los honores de la Bandera fuera porque los integrantes de la escolta están armados"**

**IGNACIO MIER** Coordinador de Morena en San Lázaro

**"[A Creel] le ganó su protagonismo. Al final demostró falta de pericia, sensibilidad y de recursos parlamentarios"**



Santiago Creel presidió los honores a la Bandera en el frontispicio del Palacio Legislativo.